

## Deporte federado



### Fútbol, baloncesto y balonmano

El deporte en Daimiel sigue una actividad incesante. Clubes y deportistas se movilizan para entrenamientos y partidos; competiciones que entran en su fase final y que podrían encumbrar a buena parte de los equipos locales. Es el caso del Daimiel Racing C.F., líder con tres puntos de ventaja sobre el San José Obrero de Cuenca y firme candidato al ascenso a Tercera División, a falta de cinco jornadas contando a partir del primer fin de semana de abril. Entre tanto, el juvenil perdió el liderato en Puertollano, favor del Ciudad Real B, pero sigue luchando por el ascenso a Liga Nacional. Las féminas del Club blanco son las que siguen líder absolutas de su liga sin ningún tachón en su casilla de encuentros. Es, sin duda, el equipo favorito a Segunda División Nacional Femenina. Mientras, el conjunto B masculino sigue en mitad de la tabla dentro de una temporada cuyo objetivo se dirige a curtir cantera y darles oportunidad en el primer equipo, caso de Dani Pareja, Javier Moreno o Negrete.

En baloncesto, primera Nacional, donde el equipo va penúltimo pero con cierta ventaja ante el colista Alcázar. Concluida la Primera División Femenina en su primera fase y con un cruce ante UCA de Albacete por un puesto en semifinales. En el caso de los juveniles, son los que han dejado el pabellón alto quedando campeones de su grupo B, a la espera de los cruces. En femenina, también se han clasificado para cuartos de final y repiten mismas circunstancias. El Segundo Autonómica del Club Baloncesto Daimiel Juan Araque Clínica sigue su formación de cantera.

En balonmano la liga de Segunda División Sénior ha concluido con el grupo daimieleño cuarto clasificado. El Juvenil ha quedado más descolgado: cuarto por la cola.

### Atletismo

Marea azul la que desplegó el Saturno en la carrera popular de Ciudad Real con 93 corredores. También obtuvo tres pódiums obtenidos en la Media Maratón de Bolaños. La más destacada, Esther Giménez de los Galanes, 3ª en la general femenina (2ª sénior), logrando además su mejor marca en la distancia, 1h29'02". Sergio Díaz del Campo, que estrenaba la temporada de pista en la primera jornada provincial cadete-juvenil, se hizo con el título de Campeón Provincial en 400 m.vallas (1'00"68) y el de Subcampeón en 800 m (2'05"39).

Destacados.. La joven Asun García ha resultado finalista en Majadahonda en Club de Tenis Internacional y entre las 16 primeras de Madrid para disputar la fase final en Colmenar Viejo. Son algunos de sus haberes en las últimas semanas de las múltiples citas en disputa.

En deportes, con independencia de programaciones y actividades municipales, uno de los eventos destacados de 2014 es el amistoso España-Serbia de la Sub-19 a celebrar el 15 de abril en el Estadio Municipal a las 21:00 horas.